

1251 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen desBundesrates

B e r i c h t
des Wirtschaftsausschusses

über den Gesetzesbeschuß des Nationalrates vom 28. November 1974 betreffend ein Bundesgesetz über wasserwirtschaftliche Bundesanstalten

Der Gesetzesbeschluß soll eine Neuordnung der bestehenden wasserbaulichen Bundesanstalten bewirken, die den Erfordernissen der Wasservorsorge, der Wasserwirtschaft, der Raumordnung und des Umweltschutzes bestmöglich gerecht wird.

Der Wirtschaftsausschuß hat die gegenständliche Vorlage in seiner Sitzung vom 9. Dezember 1974 in Verhandlung genommen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause zu empfehlen, keinen Einspruch zu erheben.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Wirtschaftsausschuß somit den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Gegen den Gesetzesbeschluß des Nationalrates vom 28. November 1974 betreffend ein Bundesgesetz über wasserwirtschaftliche Bundesanstalten, wird kein Einspruch erhoben.

Wien, am 9. Dezember 1974

Ing. Spindellegg
Berichterstatter

Dr. Heger
Obmann